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社会保険労務士法人 みらいパートナーズ

クラウドサービスを利用した、アウトソーシングサービスの展開

弊社ではクラウドサービスを利用した社会保険労務全般のアウトソーシングサービス

を展開しています。インターネットがつながる環境であれば全国どこからでも利用が

可能で、給与計算、社会保険手続き、年末調整、マイナンバー管理を代行して行います。

サービスの性質上、取り扱いデータに個人情報が必ず付随するため、データの取扱いは

細心の注意が必要です。「安全かつ顧客の利便性を失わずに

データの共有を行う」という課題に

対してBOXはそのすべてを解決する

ツールでした。BOXへの通信は複雑な

暗号化が施されており、各データへの

アクセス権限を詳細に設定する事が

可能です。顧客の中にはクラウドサービスやインターネット

に対して苦手意識を持たれている方も多

くいらっしゃいますが、そのような方で

も難なく利用が定着するほど分かりやす

いユーザーインタフェースが実装されています。以前は郵送、

Fax、メール等で行っていたデータのやり取りをBoxで行う

事により、データの紛失、漏洩といったリスクを回避し、社

内のペーパレス化、社内業務効率化にもつながりました。

代表社員三浦修氏

BOX導入前の課題

当社の業務では顧客と様々な書類、データのやり取り

が発生します。機密性の高いデータが多く、そのような

情報の受け渡し手段に郵送、Fax、メールを使っていま

したが、人的ミスによる情報漏えいが発生しないか大き

な不安を感じていました。

さらに、その膨大なデータを保管する為、紙媒体保管

の物理的空間確保とファイルサーバのディスク容量の逼

迫に苦慮していました。過去のデータの参照にも手間が

かかり、会社として好ましくない状況でした。
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事業内容
・助成金の提案及び申請の
代行

・社会保険の新規適用
・労働保険加入手続
・就業規則作成
・ルールブック作成 等

活用分野
・社員、顧客間での情報
共有

・BCP対策

導入効果
・業務の効率化
・セキュリティの強化

選定理由
・容量無制限
・セキュリティの高さ



BOX導入で解決したこと

顧客とのデータのやり取りをすべてBOXで行うようにしました。郵送、faxに比べて

発生するコストと手間が無くなり、メールでの情報共有で想定される宛先間違いのリス

ク回避を実現する事が出来ました。

BOXは容量が無制限の為、今まで紙媒体で保管していた資料等もデータ化し、ファイ

ルサーバで保管していたデータと共にすべてBOXで管理しています。BOXには高性能

な検索機能が実装されておりファイル内の文字列の検索やファイルタイプ、更新日時な

ど多数の項目から絞っての検索も可能で導入前の課題だったデータを探す手間を解消す

る事もできました。

管理者としてBOXにあるデータのアクセス権限の設定を行いましたが、設定画面が非

常に分かりやすく、以前利用していたファイルサーバでは手が届かなかった細かい設定

を簡単に行うことができました。

従業員に関してもBOXの利用がすぐに定着し、BOX専用のアプリケーションを各自

必要に応じて利用することで業務の効率が大幅に上がったとの声が上がっています。イ

ンターネットが繋がる環境であればいつでもどこでも社内のファイルを確認する事が出

来るため営業職員は外出先からでもデータを確認する事が可能となりました。最近では

大手コンビニのコピー機とも連携しており、BOX内のデータをコンビニのコピー機で印

刷する事も可能です。また、インターネット環境下での業務が可能になったので、弊社

では働き方改革の一環として在宅勤務の制度を設ける事が出来ました。

以上の通り、BOXを導入したことでセキュリティの向上、コスト削減、業務の効率化

と、会社にとって非常に大きな利益をもたらしてくれました。

今後の展開

弊社では働き方改革についてのセミナーを定期的に実施しており、その中で弊社の

BOXの活用方法と効果を話しています。働き方改革の為の社内整備に関してはどの会社

も現在取組中かと思いますが、BOXを活用する事でそれにつながる面が多数あるのでは

ないでしょうか。社会全体の動きとしてBOXをはじめとするクラウドサービスが普及す

る事は、弊社のクラウドサービスを利用したアウトソーシング事業を拡大する上で追い

風になると考えております。

これからもセミナー活動は継続的に行い、クラウドサービスの普及、理解に努めると

ともに、弊社でもBOXのよりよい活用方法を模索し続けていきたいと思います。


